



LOCAL | Denominación de Origen

Aroden participa en un encuentro con empresarios agroalimentarios en Seattle y Vancouver

Economía, Innovación, Ciencia y Empleo ha organizado reuniones y degustaciones de los productos de la comunidad para activar las ventas en Norteamérica

Redacción

Domingo 19 de mayo de 2013 - 10:08



Una delegación de siete empresas andaluzas, entre las que se encuentra la firma prieguense Aroden, ha celebrado más de 50 entrevistas con importadores americanos y canadienses del sector agroalimentario en Seattle y Vancouver, gracias a la promoción organizada por la Consejería de Economía, Innovación, Ciencia y Empleo, a través de Extenda-Agencia Andaluza de Promoción Exterior en EE.UU. y Canadá.

Esta misión comercial, que responde a una estrategia de diversificación para el mercado estadounidense por la que también se visitó Toronto. En total se han desarrollado más de cincuenta entrevistas de trabajo para estas siete empresas andaluzas que también se reunieron con agentes internacionales en el área del pacífico noreste y Vancouver (Canadá).

En estos encuentros se han degustado los productos de las empresas participantes, en los que Aroden ofreció una cata de aceite, abriéndose así al mercado norteamericano.